



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Dächer mit Zukunft

Melanie und Jürgen Zankl, Zankl GmbH

Das Unternehmer-Ehepaar Melanie und Jürgen Zankl macht die Zankl GmbH mit vielen kleinen Nachhaltigkeitsschritten zukunftsfit. Unser 1989 in Groß Göttfritz gegründetes Familienunternehmen ist vielseitig tätig und bietet KundInnen alles rund ums Dach. Großen Wert legen wir dabei auf gute Beratung, professionelle Ausführung und termingerechte Fertigstellung – aber auch auf das Thema Nachhaltigkeit. Schon seit 2019 ist daher ein Elektroauto Teil unseres Fuhrparks und aufgrund der positiven Erfahrungen werden wir bald schon ein weiteres Elektroauto anschaffen. Außerdem haben wir erst vor Kurzem eine neue Photovoltaik-Anlage mit 16 Kilowatt-Leistung von Kioto Star aus Kärnten in Betrieb genommen. Dank eines Batteriespeichers können wir überschüssige und gerade nicht benötigte Energie für eine spätere Verwendung vorhalten und unseren selbst produzierten Strom auch dann nutzen, wenn gerade keine Sonne scheint. Mit überschüssiger Energie heizen wir zudem die Pufferspeicher unserer Heizungsanlage auf, um die Anlage möglichst effizient und optimal betreiben zu können.

"Wir sehen es als unsere Pflicht an, auf die Natur zu schauen, und den in unserem Unternehmen anfallenden Müll so gut es geht zu trennen, um einen möglichst großen Teil davon recyceln zu können."

Auch in unserer Filiale Groß Gerungs haben wir kürzlich einen wichtigen Schritt in Richtung mehr Nachhaltigkeit gesetzt: 2020 haben wir dort die alte Ölheizung in einer 2016 erworbenen Halle gegen eine umweltfreundliche Pellets-Heizung getauscht. <https://www.zankldach.eu/#unternehmenumwelt>

Online seit 25.08.2021 (Aktualisiert: 08.12.2021)